
 

Откровения члена рейдерского захвата дома, которому                                                                                                                          
«не нравится» лидер созданного в многоквартирном доме объединения собственников,  

но он не может отрицать, как много сделано этим лидером в том числе                                                                                        
как поставлена работа по принятию решений в доме... и созданная организация защищает от рейдеров. 

 

 

 

Александр Фрольцов всё понимает, как много сделал и организовал для дома председатель действующего 
в доме объединения собственников – «Светлана» несмотря на «рейдерства прошлых лет».                                                                                                                                       
но ему как «лидеру группы захвата - нынешнего рейдерства» не нравится сам человек.                                                                                                             

Потому что, как говориться – «...на её месте должен быть я - лидер группы захвата»...  

И так!  

До их вмешательства, в доме велась общественная работа, строго согласно регламента и утверждённых 
положений. Каждый месяц проводились заседания президиума организации в расширенной форме – 
Актива дома –  на которые мог прийти каждый со своими предложениями, для возможности включения его 
предложения в повестку следующего ОСС (на нескольких заседаниях были и сами рейдеры)  

подготовленные вопросы рассматриваются, по результатам этих заседаний вопросы подготавливаются и 
выносятся на обсуждение для принятия решений на ОСС.  

Поскольку согласно действующего заключённого договора право проводить ОСС поручено – (и это 
обязанность) Ассоциации, рассмотренные на заседаниях вопросы подготавливаются к обсуждению с 
собственниками дома, включаются в повестку ОСС для их принятия. 

  

 

 

 

 


